



# 六華の心

酒田市立第六中学校  
学校だより 第14号  
校長 齋藤 啓悦  
令和3年7月14日

## メディア利用を考える 「メディアコントロール」集会開催

### ネットを安全に使うために必要な力＝「想像力」

7月9日に健康指導部が中心となり、講師に少年サポートセンター庄内から講師2名を迎え、メディアコントロール集会を実施しました。保健委員会の生徒が司会進行を務めました。

〈講演内容から〉

- 一枚の写真からも多くの個人情報が見える
- ネットを安全に使うために必要な力⇒「想像力」



- インターネットの特徴 公開される・拡散される・記録される・匿名性が高い ※良い面も怖い面もある
- ×トラブルに巻き込まれることもある
- 他人の悪口を書く ⇒ 「名誉棄損罪」「侮辱罪」という犯罪
- 「なりすまし」もある ×住所を教える ×実際に会う



⇒ 車で連れ去られたり、自宅に連れ込まれたりする被害報告あり

- 最後に自分を守るのは「自分」
- 加害者にも被害者にもならないようにルールを守ろう！

◇ネットの使い過ぎに注意 ⇒ 「ネット依存」「ゲーム障害」  
＝ 治療薬はない（使う時間を減らすしかない）

◇脳の動きの比較 脳は使えば使うほど育つ（ゲームでは前頭葉部分を使っていない）

◇人が人として育つ基本は、直接顔と顔を合わせたコミュニケーション

◇大切なのは「モラル」と「思いやり」  
困ったことがあったら相談しよう！

六中には生徒会でもPTAでもメディア利用の約束があります。今回の講演内容のことも合わせ、ご家庭でも望ましいメディア利用の方法や約束を話し合ってください。

### 六中メディア利用の約束2021

- 鉄則
- ・勝手に他人の動画や写真をネットにあげない
  - ・人を傷つけない（悪口、仲間外れ、いじめ）

- ①メディア利用は平日2時間、休日4時間までしよう！  
(利用時間を半分に抑え、成績アップ！)
- ②夜10時以降と勉強中は、他との通信をしない  
(家族との連絡はOK)
- ③寝る30分前はメディアに触れない  
(質の良い睡眠を確保するため)
- ④毎月「6」がつく日(6日・16日・26日)はメディア利用をできるだけ控えよう！  
(目安は1時間程度)



6中メディア利用の約束 2021  
毎月「6」がつく日  
(6日・16日・26日)  
メディア利用を控えよう。  
家族との会話を増やそう  
(メディアセーブの日)

## 登下校の安全 危険予測で安全な行動を実践

千葉県八街市の小学生の痛ましい交通死亡事故を受け、全国一斉の安全点検や警察によるパトロールが強化されており、学校にも通知文書が届いています。

具体的には、警察では、①登下校時間帯におけるパトカーによる通学路のパトロール、②通学路の緊急安全点検、③交通・防犯ボランティアと連携した見守り活動、④通学路における交通指導取締り及び飲酒運転取締りに特に力を入れています。

また、子どもたちの登下校中に特に気をつけることとして、①横断時の左右確認、②交差点での一時停止、③自転車は車道の左側を通行、危険運転を行わない、④歩道は歩行者優先で自転車は車道寄りを徐行の4点をあげられています。

自分から危険予測・回避を含めた安全な行動が実践できることが一番ですが、環境整備で防止できること、見守りで予防できることも多くあります。多くの目で危険箇所を点検し、より安全な環境にできるよう声をあげていく必要があります。ご家庭や自治会でお気づきの点がございましたら学校にご連絡ください。(☎22-0666)

